
・５月からクールビズに切り替わりますのでよろしくお願いいたします。
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会長  挨拶

副幹事 会務報告

こんにちは
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るかと思いますが、28日～29日の前半3日間、5月3日～6日の後半が4日間と旅行やお出
かけの日程が立てやすくなっています。
「ゴールデンウイークの過ごし方」と言う200人アンケートでは「自宅でゆっくり過ごす」が
64％、次いで「趣味の時間」が17％、「買い物・ショッピング」17％と結果がありました。「家で
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台湾親睦旅行（台湾斗六RCとの交流事業）卓話
令和6年4月5日・6日・7日の2泊3日で、台湾へ行って参りました。
参加者は14名（敬称略させて頂きます。）
設楽光江　見目博克　亀山弘晃　前田裕之　鈴木勤　篠原尉浩
市川智　倉澤安行　鈴木和也　鈴木晴江　谷原克忠　谷原千佳子
神山妙子　片浦一幸

今回の旅の目的
➀1983年の姉妹クラブ締結より代々と引き継がれてきた斗六RCとの交流を深める。
②姉妹クラブ締結当初は、こちらから公式に斗六を訪問する機会も多かったようだが、ここ
のところは斗六からの訪問の方が多く、その都度おもてなしもしましたが、お土産や会員企
業作成の品物を頂いたりしておりましたので、そのお返しをしたい。

以上の目的を持って準備を進めて参りました。

➀について
スケジュールの都合で斗六RCへの公式訪問を今回は見合わせて、台北市内で斗六RCメ
ンバーとの懇親会を計画しておりました。
しかし、予定した訪問日が台湾のお盆に当たってしまい、そのため斗六RCから交流会への
参加メンバーは多くて5人から6人かなと見込まれておりました。
ところが、更に、出発の2日前の4月3日に台湾東部の花蓮市を震源地とするM7.2の大地震
が発生してしまいました。その後もM6クラスの余震が頻発し、報道では台北市にも被害が
出ているとのことで、（ちなみに斗六市も震源地が山向こうではありましたが緯度は同じくら
いでしたので結構揺れたみたいです。震度4～5）訪問自体をどうするのかという問題が持
ち上がりましたが、台北市で合流する斗六RCの金さんから、『大丈夫。危ないところはいき
ませんから。』との連絡も有り、能登の地震での金沢市の例（本当は被災地に忖度せずに
キャンセル無しで観光客に来て欲しかった的な声もあったとの後情報も聞いておりました
し）もあるので現地に赴いて空気に触れるのも支援（亀山会員談）との意見もあり、

この親睦旅行を決行する運びとなりました。結果的に色々な意味で行って良かった。正解
だったなと思いました。
②について
で、斗六RCへのお返しのお土産は何が良いのだろうか？予算もRCから頂いておりますの
で適当なものでお茶を濁すわけにもいかないし、結構、悩んでいました。
鹿沼名物色々ありますけど予算に見合ったものがなかなか見つからないのです。皆様なら
何を選びますか？
そんな最中、旅行前に参加者みんなで、一度顔合わせをしましょう。という見目会員の提案
で開かれた飲み会の席がございまして。そこで倉澤会員が『こんなのありますよ』と、今流行
りのレトロな竹の定規を竹ではなく真鍮を母材に作成した物。しかもちゃんと実用性もありま
す。これが倉澤さんのマルイテクノさんで作れるとのこと。
鹿沼の地場産業といえば木工屋さんと土屋さん。ですが、実はもう一つ世界に誇れる金属
加工業があるのです。これは鹿沼土産として大変良いと満場一致で決定しました。破格の
値段で45個製作して頂くことになりました。流石に今回の旅行に全部は間に合わないので
サンプルを持って行ったところ、大変気に入ってもらえました。
いよいよ出発です。
鹿沼を朝3時半にマイクロバスに乗り合わせて、羽田に向かって出発しました。
一つ残念なことがありました。このマイクロバスを手配して下さった原田会員が出発の5日前
に体調を崩されて？急遽参加出来なくなってしまったのです。本人が一番残念だったと思
いますが、救いは旅行の前と後の飲み会にはガッツリ参加頂けたことです。

先ずは羽田空港で朝から結構お酒を飲みました。
飛行機の中でもお酒を飲みました。
お昼前に台湾の松山空港に到着。
地震の影響か空港の天井パネルがズレており、パネルの破片というか粉が通路に落ちて
おりました。
空港の出口で皆さんおなじみの斗六の顔、金さん。次年度斗六RC会長の陳さん。がお出
迎えして下さいました。

早速、貸切りバスに乗り込んで昼食のレストランへ直行です。メインは北京ダックですが、点
心や中華の野菜炒め等、食べきれない程の美味しい料理がたくさん出て参りました。これ
が実質第一回目の鹿沼東・斗六RCの親睦会となりました。台湾ビールや紹興酒を飲みな
がら楽しい時を過ごしました。
次に台北市内観光です。台湾総督府を見て繁華街でマンゴーのアイスを食べてお寺、台
北101、そして士林夜市で変わったものを食べて、ホテルに帰ってから、また、夜の街に出
て台湾ビールと紹興酒で第二回目の親睦会です。結構遅くまで飲んで長い一日目が終了
致しました。
二日目。孫文か蒋介石かのお堂をみて点心と台湾ビールと紹興酒を飲みながら三回目の
親睦会を経て、淡水という海辺の町に向かいました。史跡を見て、時間を合わせて海に沈
む見事な夕日を見る予定だったのですがあいにくの天気で夕日は見られませんでした。
その後、淡水で美味しい中華を何品も食べつつ台湾ビールと紹興酒を飲みながら四回目
の親睦会。
その後予定変更で丸山大飯店へ寄って夜景を見てホテルに戻って、ここで長くお付き合い
頂いた次期会長の陳さんとはお別れになりました。
陳さん。ありがとうございました。次年度、鹿沼にいらっしゃる予定とのことで、その時は宜し
くお願いいたしますね。
しかし、我々の夜はまだ終わりませんでした。
台湾マッサージチームと金さんとカラオケチームに分かれて、第五回目の親睦会。みんな
夜の街に繰り出して、最後は日本式ラーメン屋でバッタリ行き合う。そんな怪しい夜でした。
三日目、朝一番で忠烈祠で衛兵交代の儀式を見て故宮博物館で良い物を見て松山空港
へと向かい、ここで三日間お付き合い頂いた金さんともお別れです。名残惜しい気持ちとま
た会おうねという気持ちで、本当に
感謝の気持ちで一杯でした。
そして、無事に羽田空港に到着し、マイクロバスに乗ってそれぞれの家路につきました。
おしまい。
感想
素晴らしい親睦が出来ました。斗六RCとのより強い絆が培われました。確実に次に繋がりま
した。
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本日のお客様 6/23  納会で～す
鹿沼RC  鈴木 良男様

親善野球大会報告

他クラブへのメーク報告
全日本柔道選手権大会委はいかに？



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　橋田一成副委員長

・設楽光江会長

地区野球大会野球部の皆さん、大変お疲れ様でした。

全員野球、チームワーク良く今後も楽しみです。

次回は、バンテリンやサロンパスを差し入れします。

・石川　仁会員

現役野球部員の皆さんお疲れ様でした。

からだが動かなくなった自分はプレーを観ていて歯痒く感じました。

また頑張りましょう！

元３番ファースト　石川　仁君より

・保谷芳則会員

在籍表彰ありがとうございました。

野球お疲れ様でした。

とても楽しかったのですが、とても筋肉痛がひどかったです。

ピークは過ぎました。

・仲田知史会員

野球大会お疲れ様でした。前田さんの華麗なフィールディング、美野輪さんの

華麗なデッドボール、生きているな～と実感します。

スマイル報告

4/17 健康卓話 原稿



・湯澤真人会員

野球大会お疲れ様でした。

２試合とも１番スタメン、大活躍とはいきませんでしたが、とても楽しかった

です！大島監督、鈴木主将はじめメンバーの皆様ありがとうございました。

・鈴木　勤会員

片浦国際奉仕委員長、卓話ありがとうございました。

楽しかった旅を思い出すことが出来ました。

また、斗六クラブ次年度会長CAD（キャド）さん、金さんとも交流を深め

心ばかりですが義援金も渡すことが出来て良かったです。

大変お世話になりました。

・齊藤真生会員

本日は卓話ありがとうございます。また、先日の野球大会お疲れ様でした。

・鈴木　勤会員

先日の地区野球大会では、メンバーの皆様、応援に来て下さった皆様、本当に

ありがとうございました。現在私を含め、多くの部員が故障者リスト状態かと

思いますが、残念ながら出場選手枠から外すことは出来ません。

回復に努めて、次回もなんとか頑張りましょう。

・亀山弘晃会員

野球大会お疲れ様でした。

個人的には靴擦れと筋肉痛、翌月曜には趣味の灯台登り、昨日はゴルフで

もう足が自分のものではなくなっています。

・原田　篤会員

１３：３０から、６月の市長選挙の説明会があり、小林みきおさんの代理で

出席してまいります。

みなさまご支援よろしくお願い致します。

・出席報告　吉村　繁委員長

87.50%

78.05%

出席率

例会参加率

４１名

40名

５名　赤羽、熊倉、鷹見、舘野、山口

会員数

出席計算会員数

メークアップ ３名　市川、大島、刀川

欠席者


